

# 久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校  
久慈エプライドを持った生徒の育成



## 2024 校内体育大会 開催 総合優勝 電子機械科3年 おめでとう！

6月26日(水)～27日(木)の2日間、久慈工業高校として最後の校内体育大会が開催されました。全体競技の大縄跳び、騎馬戦、綱引き、リレーの他、バレーボール、卓球、バドミントン、バスケットボール、ドッジボールの球技に、クラス総合優勝を目指し取り組みました。結果は優勝 電子機械科3年、準優勝 建設環境科3年と上級生の貫禄を見せつけました。



総合優勝 電子機械科3年



準優勝 建設環境科3年

ルールを守りながらスポーツの得意な子、そうでない子、互いに認め合いながら、取り組む姿の久慈工業生は素晴らしいと改めて感動を覚えました。事前の準備・企画してくれた生徒会執行部、審判協力の運動部、競技に真剣に取り組んでくれた全校生徒諸君『君たちは岩手の宝です！』

また、開会式当日は川原同窓会長から校名が入ったタオルと栄養補助食品の贈呈がありました。タオルは久慈工業で学んだ証として校歌が印字された立派なものです。全校野球応援等にも活用させていただきます。また、PTAの保護者の方々にもドリンクサービスや、競技に参加していただくなど、子供たちの笑顔が絶えない行事となりました。生徒の皆さんは、PTAや同窓会に見守られながら学んでいることを、改めて自覚して貰いたいです。

